

Das Mitmachlabor hat wieder seine Türen geöffnet



Endlich wieder Mitmachlabor - nach einer langen Winterpause! Spielerisch finden unsere Mittagskinder Antwort auf naturwissenschaftliche Fragen. Mit viel Neugier führen sie selbstständig kleine Versuche in Chemie, Physik und Biologie durch. Dabei verbessert sich auch ihr Wahrnehmungsvermögen, die Sozialkompetenz und Kreativität. Gleichzeitig lernen sie, problemlösend zu denken. Aktuell experimentieren die Mittagskinder auf unserem Foto mit den Eigenschaften von Wasser. Und dabei haben die jungen Forscher auch noch ganz viel Spaß zusammen.

Die Mittagskinder bei Peter und der Wolf

Peter und der Wolf - ein musikalisches Märchen voller Spannung in der Hamburger Laeishalle! Mit großen Augen und gespitzten Ohren verfolgten die Mittagskinder im Publikum die Geschichte von Peter, der bei seinem Großvater lebt - in einem einsamen Haus am Waldesrand. Eines Tages lässt Peter die Gartentür offen...Die Dinge nehmen ihren Lauf. Spannend erzählt mit der Musik von Sergej Prokofjew. Jedes Jahr besuchen die Mittagskinder das Kinderkonzert der Hamburger Camerata. Auch diesmal hatten sich alle mit einem Quiz gut vorbereitet. So verpassten sie nicht die kleinste Kleinigkeit des aufregenden Geschehens.

Kommt gut an: unsere Hausaufgabenhilfe

Im Kindertreff können die Mittagskinder ihre Schularbeiten erledigen. Im Hausaufgabenraum haben sie die nötige Ruhe, fachgerechte Betreuung gehört dazu. Wie organisiere ich mich richtig? Wie teile ich meine Zeit am besten ein? Auch das sind wichtige Lernaufgaben, für die sie Unterstützung bekommen. In kleinen Fördergruppen wird auch der unterschiedliche Lernstand der Kinder berücksichtigt. Dann bleibt nach Mathe und Deutsch noch Zeit zum Spielen.



„Die Entführung von Prinzessin Kratzmichnich“



In der Theatergruppe der Mittagskinder ist richtig was los! Mal wieder ist eine Prinzessin von einem üblen Schurken entführt worden. Und wohin? Direkt auf eine Müllhalde. Aber der mutige Prinz Schickimick macht sich sofort auf die Suche, um sie zurück in ihr Königreich Nachtigall zu holen. Dabei macht er die Bekanntschaft von sonderbaren Untertanen und wilden Dschungelbewohnern. Ob die Prinzessin wirklich Hilfe braucht und was der Bösewicht Pan tatsächlich im Schilde führt, erfahren die Mittagskinder aber erst nach Ostern. Dann wird das selbst geschriebene Stück „Die Entführung von Prinzessin Kratzmichnich“ nämlich uraufgeführt.

Neues von den Mittagskindern bei Facebook

Möchten Sie öfter etwas von den Mittagskindern hören? Dann schauen Sie doch einmal auf der Mittagskinder-Facebookseite vorbei. Dort finden Sie jede Woche einen kleinen Bilderbericht über das aktuelle Geschehen in unseren Kindertreffs. Sie brauchen sich dafür nicht bei Facebook zu registrieren, sondern können unter: www.facebook.com/StiftungMittagskinder unsere Chronik der Ereignisse ohne jede weitere Formalität anklicken.

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.

Stiftung Mittagskinder, Mattentwiete 6, 20457 Hamburg, Tel. (040) 248 59 716, Fax (040) 248 59 718, office@stiftung-mittagskinder.de, www.Stiftung-Mittagskinder.de